



社会医療法人若弘会
若草第一病院

地域医療支援病院
DPC対象病院
大阪府がん診療拠点病院

地域連携だより

NO. 044

発行：平成29年12月

地域連携課

TEL：072 - 988 - 1409

FAX：072 - 982 - 5425

～ ごあいさつ ～

かわい まさと
脳神経外科 川井 正統



平成28年5月1日より若草第一病院 脳卒中センターに勤務しています
川井正統です。私は大阪大学医学部卒業後、大阪労災病院で初期研修と脳外科として勤務した後、大阪大学医学部附属病院、堺総合医療センター、りんくう総合医療センターで勤務し、主に脳卒中、脳腫瘍の治療を行ってきました。特に前任の、りんくう総合医療センターでは年間400-500例の手術があり、またカテーテル治療(血管内治療)も年間100以上あり、多くの患者様の執刀医として治療に当たらせていただきました。特にカテーテル治療に興味があり、若草第一病院でも脳梗塞再発予防のカテーテル治療(頸動脈ステント留置術)、脳動脈瘤に対するカテーテル治療(動脈瘤コイル塞栓術)をはじめ多くの患者様の治療に当たらせていただいています。

また最近、急性期の脳卒中の治療への取り組みが重視され、発症早期に治療が開始できるかで大きく後遺症の程度が変わります。発症4.5時間以内であれば点滴での血栓溶解療法が可能であり、発症8時間以内であれば血管内治療が行えます。また血管内治療の有効性は24時間以内まで証明されています(DAWN trial)。当施設でも症例によっては8時間以上24時間以内でも血管内治療を行っています。もちろんできるだけ早期に受診していただくことが大事なのですが、24時間以内であれば血管内治療が行える医療機関に受診することが重要です。当院では、これらの治療に積極的に取り組んでおり、24時間体制で脳外科医が在籍しており、これらの治療が行える常勤医も3名勤務しています。

もしDAWN trial にご興味ありましたら以下のページにアクセスください。

<http://www.nejm.org/doi/full/10.1056/NEJMoa1706442#t=article>

今までの経験を活かして脳神経外科医として、急性期治療、予防治療の両方から患者様を診て、より良い治療をしていきたいと思っております。中河内の脳卒中治療に、微力ではありますが貢献できますよう努力いたしますので、どうぞよろしくお願い致します。